

II DÍA de la PARROQUIA | MAIRENA DEL ALCOR

¿Qué es?

Se trata de la celebración de la II jornada de convivencia dedicada a toda la comunidad católica de Mairena del Alcor.

¿Cómo se desarrolló la primera edición?

La primera fiesta de la Parroquia se celebró el pasado año con la participación de más de 500 personas en un ambiente festivo, de unidad y convivencia.

¿Qué se pretende?

Muchos son los objetivos, pero especialmente importantes son:

- Aumentar el sentimiento de comunidad, de pueblo que camina unido junto al Señor.
- Dar a conocer el trabajo de los grupos y entidades parroquiales.
- Demostrar que somos una sola voz, con diferentes volúmenes, sonidos o tonos, pero que respondemos únicamente al mandato del Señor, que nos ha llamado para ser sus manos y su palabra.

¿En qué consistirá el evento?

En la celebración el sábado 4 de julio de la Santa Misa (a las 21 h. en la Parroquia) y a continuación una jornada de convivencia con una comida compartida (en la Casa-Palacio).

¿Quién está invitado?

Todos los católicos de nuestro pueblo.

¿Cómo se puede colaborar?

Fundamentalmente con tu asistencia y participación.

Además todos contribuiremos a la comida aportando un alimento (se recomienda aquellos que no les afecte el calor: empanadas, sándwiches, chacina, carne mechada, etc.) que se entregarán justo antes de la Misa en el local de Lllamarada (C/ Real). No hay que llevar bebida, ya que al final se pedirá un donativo para pagarla entre todos.

¿Quién lo organiza?

Un grupo de feligreses, con el apoyo de nuestros pastores y de los cerca de treinta grupos, entidades y pastorales católicas de Mairena.

